

Wirtschaftssenioren Harz: Start ist gelungen

Goslar (pm). Die Wirtschaftssenioren Harz blicken auf einen erfolgreichen Start ihres Vereins zurück. Der Verein wurde Anfang 2016 gegründet und verzeichnet seitdem regen Zulauf an Anfragen.

Die Wirtschaftssenioren Harz beraten und unterstützen ehrenamtlich kleine und mittlere Unternehmen in der Region Harz in der Gründungsphase, wie in allen späteren Entwicklungsstufen bis hin zu Nachfolgeregelungen. Hierbei bringen acht Wirtschaftssenioren aus der Region – alle ehemalige Führungskräfte – ihr Wissen und ihre Erfahrungen in ihre Beratungstätigkeit ein: praxisorientiert, verantwortungsbewusst und verschwiegen. „Wir freuen uns über diese Entwicklung“, so Dieter Bonitz, Pres-



Die acht Wirtschaftssenioren beraten und unterstützen ehrenamtlich kleine und mittlere Unternehmen.

Foto: privat

sesprecher der Wirtschaftssenioren Harz, „diese zeigt uns, dass das Potential erfahrener Wirtschaftsakteure erkannt wird und nachgefragt ist. Unser Verein ist einer von 15 im Bundesgebiet tätigen Vereinen dieser Art – Tendenz steigend.“ Wei-

tere Informationen gibt es bei den Wirtschaftssenioren Harz e.V., Am Stollen 19 B in Goslar, Telefon (05321) 6855202, eMail: info@wirtschaftssenioren-harz.de, sowie im Internet unter der Adresse www.wirtschaftssenioren-harz.de.